

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá, 21 de abril de 2025

La Federación Colombiana de Ciclismo informa que el Primer Vicepresidente, Ernesto Lucena, ha presentado su renuncia al Comité Ejecutivo, decisión que ha sido aceptada por la entidad.

Durante su gestión, el doctor Lucena demostró un compromiso excepcional con el desarrollo del ciclismo colombiano, aportando su experiencia y dedicación para fortalecer los procesos deportivos, administrativos y competitivos de la Federación.

Agradecemos profundamente su valioso trabajo y su contribución al crecimiento de nuestro deporte, destacando su liderazgo y pasión por el ciclismo nacional. Le deseamos éxitos en sus futuros proyectos, tanto profesionales como personales, y estamos seguros de que seguirá siendo un gran embajador del deporte colombiano.

La Federación Colombiana de Ciclismo reafirma su compromiso con el desarrollo del deporte nacional, trabajando en la formación de talentos, el fortalecimiento de las competencias y la promoción del ciclismo en todas sus disciplinas. Continuaremos avanzando en nuestra misión de posicionar a Colombia como una potencia mundial en este deporte.

Atentamente,



Rubén Darío Galeano Berdugo
Presidente

Carrera 46#60-80

Barrio Nicolás de Federmán. Bogotá, D.C. - Colombia

PBX: 2210607 - Celular: 316 447 2270

presidencia@federacioncolombianadeciclismo.com

www.federacioncolombianadeciclismo.com